



Buscan que ataques a mujeres con sustancias corrosivas se castiguen en el marco jurídico del feminicidio

Los ataques con ácido y otras sustancias corrosivas, se pueden equiparar en menor medida a un feminicidio en grado de tentativa, tanto por la motivación, los bienes jurídicos afectados, la publicidad de los hechos y la evidente misoginia que está de fondo en este tipo de violencia extrema, afirmaron las diputadas federales, Montserrat Arcos, Ana Lilia Herrera, Adriana Campos, Melissa Vargas y Jaqueline Hinojosa.

<https://efekto10.com/buscan-que-ataques-a-mujeres-con-sustancias-corrosivas-se-castiguen-en-el-marco-juridico-del-feminicidio/>